

Perhutani Banyuwangi Barat Praktek Lapangan SMK Kehutanan

Mayzha - SURABAYA.UPDATES.CO.ID

Sep 20, 2024 - 17:26



Banyuwangi Barat - Perhutani KPH Banyuwangi Barat lakukan pendampingan kegiatan SMKN Kehutanan Samarinda yang sedang melakukan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di wilayah Perhutani BKPH Licin, pada Jum'at (20/09/2024).

Sebagai wujud kepedulian Perum Perhutani di dunia pendidikan terutama dibidang kehutanan kembali KPH Banyuwangi Barat menerima dan mengajarkan

bagaimana Pengelolaan Hutan yang dilakukan di kawasan hutan di wilayah kerjanya kepada Siswa PKL SMKN Kehutanan Samarinda setelah sebelumnya telah menerima dan mengajarkan teknik kehutanan kepada berbagai civitas akademika lainnya.

Johan Wahyudi, S.P. Jabatan Pengelola Data selaku Guru Pendamping siswa PKL mengatakan Setelah mengikuti kegiatan pemberian materi praktek siswa SMKKN Samarinda oleh PIC Perhutani KPH Banyuwangi Barat, siswa SMKKN kemudian di antar menuju lokasi praktek yang berada di wilayah KPH Banyuwangi Barat, salah satunya adalah BKPH Licin dan BKPH Rogojampi.

“Maksud dan tujuan kegiatan pengantaran siswa ke lokasi praktek adalah untuk membuktikan bahwa pihak sekolah bertanggung jawab sepenuhnya terhadap kegiatan PKL ini, kemudian juga dapat menunjukkan koordinasi yang suportif antara pihak SMKKN Samarinda dan Pihak Perhutani KPH Banyuwangi Barat,” ujar Johan.

“Selain itu kegiatan ini juga merupakan sarana untuk memfasilitasi peninjauan kerjasama antara pihak sekolah dan Pihak [Perhutani](#) dan Terakhir dapat menjadi referensi lokasi praktek bagi siswa SMKKN Samarinda di masa yang akan datang,” pungkasnya.

Mewakili Administratur KPH Banyuwangi Barat, Asper BKPH Licin Suwadi,SH mengatakan bahwa suatu kehormatan menerima kedatangan siswa PKL SMK Kehutanan Samarinda di wilayah kerjanya.

“Kami akan memberikan ilmu kehutanan kepada siswa PKL mulai dari Persemaian, Tanaman, Pemeliharaan, Keamanan dan Pengelolaan Wisata, sebagai narasumbernya adalah KRPH Suko dan Licin serta Mandor teknis dibidang masing masing.”

Ketua Kelompok Siswa PKL SMKKN Samarinda, Pawii mengatakan “Kesan saya dan rekan-rekan praktik katakan adalah yang pertama, senang karena sudah bisa terjun langsung ke lapangan sehingga dapat mempraktekan ilmu dari Teori yang kami dapat baik dari sekolah dan pembimbing kami dari Perhutani.”

“Kami agak kaget karena kami kira lokasi BKPH Licin itu tempatnya jauh, ternyata hanya menempuh 20 menit dari kantor pusat dan lokasinya juga strategis.” pungkas Pawii. @Red.